

## 民生委員・児童委員、主任児童委員さんが改選されました

3年に1度の民生委員・児童委員及び主任児童委員の改選に伴い、厚生労働大臣の委嘱を受け、12月1日付で就任されました方々をご紹介します。(敬称省略)  
 民生委員・児童委員及び主任児童委員さんは、地域住民の皆さんのが生活上の悩みを抱えていたり、誰かに相談したいとき、また福祉などの制度を利用したいときなど、身近な相談者となって適切なアドバイスや問題解決に努めて下さい。

なお、退任されました服部一宏さん(朝日ヶ丘町)、中北昭さん(比土)、深井正子さん(桙川)には、長い間ご尽力いただきありがとうございました。

委員名	新・再	担当地区	氏名(地区)
民生委員・児童委員	新任	下神戸・桙川	森本 昭生(下神戸)
民生委員・児童委員	再任	上林・古郡	松岡美津子(古郡)
民生委員・児童委員	再任	上神戸	西濱 義明(上神戸)
民生委員・児童委員	新任	比土	堀永 猛(比土)
民生委員・児童委員	新任	朝日ヶ丘町	稻濱 建夫(朝日ヶ丘町)
主任児童委員	再任	丸山地区	藤岡 和子(下神戸)

### お知らせ

神戸地区  
 住民自治協議会  
 「健康スポーツ部」より

毎年元旦に行われています新春ウォーキングは、参加者が年々減少の傾向となってきたため、今年は見あわすこととなりました。今後場所等を含め検討していく必要がありますが、今年は中止になりましたのでお知らせいたします。

次の「かんべいきいき市」は  
**12月21日(土)です!!**

- ★午前 9時00分~10時00分  
 JA神戸ふれあい店前
- ★午前 10時15分~10時45分  
 朝日ヶ丘町公民館前
- ★午前 11時00分~11時30分  
 きじが台地区市民センター前

※採れたて野菜、  
 会員による吊るし柿(干し柿)の  
 販売、魚(干物・ちりめんじゃこ)  
 も同時販売します!



# 「世代間交流会」が開催されました！……

## 童心に戻り一緒に

12月2日（月）、神戸地区住民自治協議会主催、神戸小学校、神戸老人クラブ、朝みどり会、きじが台老人クラブ雉里会共催のもと「世代間交流会」が開催されました。

この活動は次世代を担う子どもたちと、高齢者を中心とした地域の人々とふれあうことにより、地域の良さを感じてもらい、あわせて子どもたちの健やかな成長をめざすことを目的として毎年取り組まれています。

昨年は4、5、6年生が参加しましたが、小学生の児童数も減ってきており、今年は3年生も含め68名の児童が参加しました。

老人会員48名と住民自治協議会役員・福祉部員・教職員等20数名が指導者となり、総勢130余名が「ゲートボール」、「囲碁・将棋・オセロ」、「折り紙・お手玉」、「けん玉・メンコ・コマ」の4つのグループに分かれ、世代の違いを越えて遊びを勉強しました。

コマ廻しでは、ドングリの実を使って、道具のない時の遊び方も体験しました。また、廻せるようになった子どもたちは、大きな板の上で一斉にコマを廻し誰のものが永く廻っているか競い合いました。折り紙のグループでは、いろいろな折り方を教えてもらい、出来上がったものを3つ4つ持って見せていました。囲碁・将棋・オセロはルールがやや難しそうでしたがスイスイと駒を動かしている子もいました。ゲートボールはあらぬ方向に転がったり勢いがありすぎてコートをはみ出したり、クラブの扱いに苦労していました。

